
 

Luxembourg, le 28 juin 2017 
 
 
 
 
Monsieur Mars DI BARTOLOMEO 
Président de la Chambre 
des Députés 
LUXEMBOURG 

 
 
 
 
Monsieur le Président, 
 
Par la présente, j’ai l’honneur de vous informer que, 
conformément à l’article 80 de notre Règlement interne, je 
souhaite poser la question parlementaire suivante à Monsieur le 
Ministre du Développement durable et des Infrastructures: 

« Les deux traversées de la localité de Saeul, la route de Mersch 
(N8) et la route principale (N12), souffrent de flux de trafic de 
plus en plus importants, ce qui diminue la qualité de vie des 
citoyens habitant le long de ces voies routières. 
 
Voilà pourquoi j’aimerais poser les questions suivantes à 
Monsieur le Ministre du Développement durable et des 
Infrastructures: 

1. Monsieur le Ministre dispose-t-il d'informations sur 
l'évolution des mouvements de véhicules traversant le 
village de Saeul ? 

 
2. Quel est le nombre de véhicules lourds qui transitent tous 

les jours par ce village ? 
 

3. Qu'en est-il de la densité du trafic durant les heures de 
pointe ? 

 
4. Quel est l'impact de la nouvelle autoroute A7 sur le trafic 

transfrontalier passant par Saeul ? » 
 



 

Veuillez croire, Monsieur le Président, à l’assurance de ma très 
haute considération. 

 

André BAULER 

Député 


